

Protokollauszug
aus der
Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Gägelow
vom 24.11.2022

Top 12 Absprachen zur Seniorenweihnachtsfeier

Das Puppentheater Schlott gibt keine Vorstellungen mehr. **Frau Küssner** fragt nach, ob die Kita ein anderes Puppentheater beauftragen darf.

Herr Helms-Ferlemann erteilt die Genehmigung, mit dem Hinweis, dass die Vorstellung des Puppentheaters nicht teurer als 350,- Euro (Kosten, die auch Puppentheater Schlott für seine Vorstellung erhalten habe) sein darf.

Frau Hagel empfiehlt Familie Peters aus Proseken, die auch Puppentheatervorstellungen gibt.